



Traurig mussten wir von unserem Ehrenmitglied

Hans Senn

12. Januar 1922 - 19. April 2017

Abschied nehmen. Während vieler Jahre war Hans eine tragende Stütze im Register und im Verein. Auch ausserhalb der Harmonie hat er sich in verschiedenen Formationen engagiert. Er tat dies über viele Jahre mit Begeisterung und grossem Können und war weiterum bekannt. Wir haben es geschätzt und waren stolz, dass er mit uns musizierte. Seine menschliche Art war uns ein Vorbild und die geselligen Momente mit ihm haben wir stets genossen. Wir werden ihn in Ehren und in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.

Musikverein Harmonie Wädenswil